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马腾·波特曼  

(MAARTEN BOTTERMAN)： 现在我们在年度大会上开始 ICANN 董事会例行会议，我们为此

制定了认可议程，在开始之前，我先点一下名。并非所有董事

会成员都在会议室里，所以我要求在线参加会议的成员也报一

下名字，表示他们在参加会议。 

 

从我左边开始，请大家报一下自己的名字，说明自己在会议 

室里。 

[点名] 

 

艾芙丽·多利亚 (Avri Doria)，我在会议室。 

 

哈罗德·阿维斯特兰 (Harald Alvestrand)，在会议室。 

 

马跃然 (Göran Marby)，在会议室。 

 

萨拉·多伊奇 (Sarah Deutsch)，在会议室。 

 

卡菲·兰吉巴 (Kaveh Ranjbar)。 

 

玛娜尔·伊斯梅尔 (Manal Ismail)，在会议室。 
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崔普缇·辛哈 (Tripti Sinha)，在会议室。 

 

马腾·波特曼 (Maarten Botterman)，在会议室。 

 

里昂·桑切斯 (Leon Sanchez)，在会议室。 

 

钟宏安 (Edmon Chung)，在会议室。 

 

前村昌纪 (Akinori Maemura)，在会议室。 

 

贝基·拜耳 (Becky Burr)，在会议室。 

 

马修·希尔斯 (Matthew Shears)，在会议室。 

 

帕特里西奥·波夫莱特 (Patricio Poblete)，在会议室。 

 

卡特里娜·萨塔克 (Katrina Sataki)，在会议室。 

 

伊哈布·奥斯曼 (Ihab Osman)，在会议室。 

 

艾伦·巴雷特 (Alan Barrett)，在会议室。 

 

曼蒂娜·米斯曼 (Mandla Msimang)，在会议室。 
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马腾·波特曼： 旦科 (Danko) 在吗？你能听到我们说话吗？ 

 

 

旦科·杰夫托维克  

(DANKO JEVTOVIC)： 可以，马腾，谢谢。旦科·杰夫托维克远程参加会议。谢谢。 

 

 

马腾·波特曼： 詹姆斯·加尔文 (James Galvin)？你能听到我们说话吗？ 

 

 

詹姆斯·加尔文： 可以，谢谢马腾，詹姆斯·加尔文，远程参加会议。 

 

 

马腾·波特曼： 好的，非常感谢。[听不清] 约翰  (John)，你能听到我们说 

话吗？ 

 

 

约翰·杰弗里  

(JOHN JEFFREY)： 可以，我们显然达到了法定人数。 

 

 

马腾·波特曼： 好的，董事会全体成员出席了本次会议。我们从认可议程开

始，在其中庆祝： 
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• 完成根服务器系统咨询委员会  (RSSAC) 的第二次组织审

核。RSSAC2。 

• 向 RSSAC 任命根服务器运营商组织代表。 

• 任命安全与稳定咨询委员会 (SSAC) 成员。 

• 以及 2024 年 3 月的 ICANN 会议场地和酒店合同。 

 

有人想把其中任何一项转到主要议程吗？如果没有，谁想对认

可议程提出动议？ 

 

 

里昂·桑切斯： 我可以动议。 

 

 

马腾·波特曼： 里昂动议。有人附议吗？ 

 

 

崔普缇·辛哈： 我附议。 

 

 

马腾·波特曼： 崔普缇附议。所有同意的人都请说“赞成”。 

 

 

 

全体人员： 赞成。 
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马腾·波特曼： 詹姆斯，你能说吗？很好。 

所有反对的人请说“反对”。我没有听到“反对”。有人弃权

吗？没有人弃权。非常感谢。认可议程通过。 

 

议程上的第二项： 

推迟注册目录服务 (RDS3) 的第三次审核 

 

艾芙丽，你能介绍一下动议，并读一下“鉴于”部分吗？ 

 

 

艾芙丽·多利亚： 当然可以，谢谢。该决议与我们对 RDS 第三次审核的章程要

求有关。由于 ICANN 问责制和透明度第 3 轮审核 (ATRT3) 的建

议，我们一直在进行各种审核，并按照 ATRT3 的建议推迟审

核，同时考虑到 RDS2 确实已完成，并且时间间隔也已过去。 

 

我先从“鉴于”部分开始。但在我们开始“鉴于”部分之前，

我要感谢组织的工作人员和组织效率委员会 (OEC) 带领我们完

成了这些延期的整个过程，这是 ATRT3 的建议之一，虽然有很

多建议还要继续完成，我想指出至少这一项目我们已经完

成 － 或者一旦我们投票就会完成。 

 

鉴于 ICANN 董事会的 OEC 建议董事会延迟 RDS3，确定现在开

始此审核既不谨慎也不可行，因为 ATRT3 建议在 RDS2 建议实

施完成之前暂停下一次 RDS 审核。 
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兹此作出决议，ICANN 董事会延迟第三次注册目录服务审核 

(RDS3)，以便 ICANN 社群和组织有足够的时间来规划和实施相

关的 ATRT3 建议。董事会承认章程规定 RDS 审核应每五年进行

一次。董事会也认可 ATRT3 的建议，即暂停 RDS3，直至下次 

ATRT 审核就时间安排提出进一步建议。董事会将监督 ATRT3 

建议的实施，并确定是否应根据不断变化的环境重新审视 

RDS3 的时间安排，包括各种依赖条件，例如与 EPDP 第 2 阶段

工作《最终报告》建议相关的正在进行的工作，包括拟议的标

准化访问/披露系统 (SSAD)。 

 

谢谢，这是动议内容。 

 

 

马腾·波特曼： 谢谢。在我们开始投票之前，董事会有任何问题吗？谢谢您的

介绍。感谢大家以这种方式继续在这方面取得进展。 

谁想提出动议？ 

 

 

艾芙丽·多利亚： 我提出动议。 

 

 

马腾·波特曼： 艾芙丽。有人附议吗？所有同意的人都请说“赞成”。 
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全体人员： 赞成。 

 

 

马腾·波特曼： 反对的人请说“反对”。有人弃权吗？没有人弃权。旦科， 

您能确认您是赞成、反对还是弃权吗？ 

 

 

旦科·杰夫托维克： 是的，我赞成，但我这里静音了。 

 

 

马腾·波特曼： 非常感谢，那么，这项动议以全票通过。 

 

第二项是启动 SSAC 130 建议 1 的实施。 

卡菲，可以请你介绍一下并读一下动议吗？ 

 

 

卡菲·兰吉巴： 是的，可以提出动议并进行决议吗？可以提出动议并决议吗？ 

 

 

马腾·波特曼： 可以提出动议并决议吗？非常感谢。 
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卡菲·兰吉巴： 这实际上是一项持续了一段时间的工作。SSAC 与董事会技术

委员会保持着密切的联系，并为此投入了大量工作。我先读一

下结果，然后继续。 

 

董事会指示总裁兼首席执行官或其指定人员根据 SAC113 中包

含的建议对拟议的程序开展公共评议程序，以识别并保留供私

人使用的字符串。董事会要求 ICANN 组织编写并提交一份关于

在此程序期间收到的公众意见的报告，以帮助董事会确定其关

于指示 IANA 选择要从授权中保留的字符串的安排。 

 

这是一次讨论，是来自社群长期要求的讨论的延续，并已与 

ICANN 内部和 ICANN 外部的技术社群进行了详细讨论。 

 

交回给你了，马腾。 

 

 

马腾·波特曼： 谢谢卡菲。有问题吗？如果没有，谁可以提出这项动议？ 

 

 

前村昌纪： 我来提出动议。 

 

 

马腾·波特曼： 谢谢前村昌纪提出动议。谁附议？ 
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里昂·桑切斯： 我附议。 

 

 

马腾·波特曼： 里昂附议。所有同意的人都请说“赞成”。 

 

 

全体人员： 赞成。 

 

 

旦科·杰夫托维克： 赞成。 

 

 

马腾·波特曼： 我听到旦科发言了。你在说赞成，对吧？ 

 

 

旦科·杰夫托维克： 是的。 

 

 

马腾·波特曼： 谢谢。反对的人请说“反对”。没有人反对，有人弃权吗？ 

没有人弃权，本动议以全票通过。谢谢。 

 

现在，我们主要议程上的第三个事项是 ccNSO 关于 ccTLD 停用

的拟议政策。帕特里西奥，能请你介绍一下并读一下动议吗？ 
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帕特里西奥·波夫莱特： 很乐意，马腾。这项拟议政策旨在提供一个可预测的流程，以

便在应从区域文件中删除 ccTLD 时停用该 ccTLD。ccNSO 社群

为此工作了多年，并向我们提供了一份提案，董事会在仔细审

议该提案及其实施的可行性后，现提出以下决议： 

 

兹此作出决议，董事会采纳董事会报告附件 A 第 1-5 节中所述

的 ccNSO 的 ccTLD 停用政策建议。 

 

兹此作出决议，董事会指示 ICANN 总裁兼首席执行官或其指定

人员实施董事会报告中包含的建议政策。 

 

交回给你了，马腾。 

 

 

马腾·波特曼： 非常感谢你，帕特里西奥。ccNSO 政策没有其他政策那么常

规，但很受欢迎。有任何问题吗？我看大家都没有问题。 

谁想提出这项动议？ 

 

 

帕特里西奥·波夫莱特： 我来提出动议。 

 

 

马腾·波特曼： 帕特里西奥。有人附议吗？ 
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卡特里娜·萨塔克： 卡特里娜。 

 

 

马腾·波特曼： 所有同意的人都请说“赞成”。 

 

 

全体人员： 赞成。 

 

 

马腾·波特曼： 旦科，你能确认一下吗？ 

 

 

旦科·杰夫托维克： 好的，赞成。 

 

 

马腾·波特曼： 好的，谢谢。有人反对吗？反对的人请说“反对”。没有人反

对。有人弃权吗？没有人弃权。这项动议全票通过。非常 

感谢。 

 

[掌声] 

 

下一个是国际化域名实施指南 4.1 版的批准。 

 

宏安，你能介绍一下并读出决议吗？ 
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钟宏安： 谢谢，马腾。我是宏安。我认为这是 ICANN 的 IDN 工作的一个

非常重要的里程碑。这些 IDN 实施指南，实际上，回想起来，

IDN 实施指南的第一次迭代是 20 年前推出的，是我在 ICANN 处

理的第一个文档。这是我在 ICANN 董事会上指导的第一个决

议，对此我深感荣幸。 

 

但第四版距离上一次迭代已经过去了 11 年，它反映了顶级和

二级 IDN 运营的运营经验和知识的巨大进步。最重要的是， 

它实际上还强调了针对潜在滥用的调整问题，这一点非常重

要。并不是说我们在 IDN 中遇到了任何问题，但它确实涵盖了

某些潜在滥用的解决。 

 

这也是 ICANN 非常特别的文件，因为它涵盖并引用了 gTLD 和 

GNSO，尤其是 ccTLD 和 IDN ccTLD。事实上，这也是我们将推

迟进一步讨论 IDN 实施指南第 4 版的部分原因，特别是考虑到 

GNSO 正在进行的 IDN EPDP，因为这些建议将被纳入 GNSO 的

运营。 

 

但本质上，这是 IDN 实施指南的更新，有助于解决许多 IDN 运

营问题和实施事项，并且它涵盖 gTLD 和 ccTLD。现在，我进

入决议部分。 

 

决议内容如下： 
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兹此作出决议，ICANN 董事会批准延迟考虑 IDN 指南 4.0 版中

的第 6a、11、12、13 和 18 项指南，直至 IDN EPDP 完成。 

 

兹此作出决议，ICANN 董事会批准 IDN 指南 4.0 版中的指南，

但延期指南 6a、11、12、13、18 和相关的附加说明除外， 

指示将这些指南作为 IDN 指南 4.1 版发布并取代 3.0 版。 

兹此作出决议，CANN 董事会指示总裁兼首席执行官或其指定

人员实施更新后的 IDN 指南 4.1 版。 

 

那么，有什么问题或意见吗？如果没有，我就交回给马腾了。 

 

 

马腾·波特曼： 谢谢，有人提出动议吗？ 

 

 

钟宏安： 我来提出动议。 

 

 

马腾·波特曼： 宏安动议。有人附议吗？ 

 

 

演讲人： 我来。 
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马腾·波特曼： 所有同意的人都请说“赞成”。 

 

 

全体人员： 赞成。 

 

 

旦科·杰夫托维克： 赞成。 

 

 

马腾·波特曼： 谢谢，旦科。反对的人请说“反对”。我没有听到“反对”。

有人弃权吗？没有人弃权。这项动议也以全票通过。非常 

感谢。 

 

现在，我们要感谢离开董事会的董事会成员。我们从伊哈布开

始。感谢伊哈布·奥斯曼为 ICANN 董事会所做的工作。 

 

鉴于伊哈布·奥斯曼被提名委员会提名为 ICANN 董事会成员，

任期从 2019 年 11 月 7 日开始。 

 

鉴于伊哈布·奥斯曼在 ICANN 董事会的任期将于 2022 年 9 月 

22 日结束。 

 

鉴于，伊哈布曾担任以下董事会委员会、工作组和核心小组的

成员：审计委员会、治理委员会、战略规划委员会、财务委员
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会、组织效率委员会、GAC 建议工作组、战略规划工作组、 

董事会拍卖收益核心小组、董事会 DNS 滥用核心小组、董事会

后续程序核心小组，以及社群建议预算和优先级排序 (BPCR)。 

 

兹此发布决议，董事会对伊哈布·奥斯曼在任期内所做的工作

深表感谢，并祝愿他未来在 ICANN 社群内外的工作和生活一切

顺利。 

 

决议结束。 

 

[掌声] 

 

谢谢。还要感谢曼蒂娜·米斯曼为 ICANN 董事会所做的工作。 

 

鉴于曼蒂娜·米斯曼被提名委员会提名为 ICANN 董事会成员，

任期从 2019 年 11 月 7 日开始。 

 

鉴于，曼蒂娜·米斯曼的任期于今天结束。 

 

鉴于，曼蒂娜在过去四年中担任以下董事会委员会、工作组和

核心小组的成员：审计委员会、问责机制委员会、财务委员

会、组织效率委员会、风险委员会、技术委员会、董事会反骚

扰工作组、董事会国际化域名-普遍适用性 (IDN-UA) 工作组、
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互联网治理工作组、董事会 DNS 滥用核心小组、董事会后续

程序核心小组，以及社群建议预算和优先级排序 (BPCR)。 

 

兹此发布决议，董事会对曼蒂娜·米斯曼在任期内所做的工作

深表感谢，并祝愿她未来在 ICANN 社群内外的工作和生活一切

顺利。 

 

[掌声] 

 

感谢前村昌纪为 ICANN 董事会提供的服务。 

 

鉴于，前村昌纪被地址支持组织提名为 ICANN 董事会成员， 

首个任期从 2016 年 11 月 8 日开始。 

 

鉴于，前村昌纪的任期也于今天结束，他还是以下董事会委员

会和工作组的成员：审计委员会、组织效率委员会、风险委员

会、技术委员会、董事会国际化域名-普遍适用性 (IDN-UA) 工

作组、董事会注册目录服务 (RDS) 工作组、董事会 DNS 滥用核

心小组、董事会根服务器系统 (RSS) 治理核心小组和注册目录

服务审核 (RDS) 核心小组。他一直在领导技术委员会和董事会

国际化域名-普遍适用性工作组。 

 

兹此发布决议，董事会对前村昌纪在任期内所做的工作深表感

谢，并祝愿他未来在 ICANN 社群内外的工作和生活一切顺利。 
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[掌声] 

 

感谢卡菲·兰吉巴为 ICANN 董事会所做的工作。 

 

鉴于，卡菲·兰吉巴已被根服务器系统咨询委员会选为 ICANN 

董事会的联络人，他的首个任期从 2016 年 11 月 8 日开始。 

 

鉴于，卡菲·兰吉巴的任期于今天结束。 

 

鉴于，他一直在以下董事会委员会、工作组和核心小组任职：

审计委员会、问责机制委员会、治理委员会、风险委员会、技

术委员会、董事会反骚扰工作组、董事会国际化域名-普遍适

用性 (IDN-UA) 工作组、董事会注册目录服务 (RDS) 工作组、董

事会 DNS 滥用核心小组、董事会根服务器系统 (RSS) 治理核心

小组以及董事会安全、稳定性与弹性核心小组，他还一直领导

技术委员会和安全性及弹性小组。感谢你的服务。 

 

兹此发布决议，董事会对卡菲·兰吉巴在任期内所做的工作深

表感谢，并祝愿他未来在 ICANN 社群内外的工作和生活一切 

顺利。 

 

[掌声] 
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董事会也希望感谢马来西亚会议展览局首席执行官拿督斯里阿

卜杜勒卡尼宾杜德 (Dato' Sri Abdul Khani bin Daud) 及其团队对

本次会议的大力支持。 

 

[掌声] 

董事会还希望感谢为本次会议提供帮助的赞助商。感谢以下赞

助商：VeriSign Inc.、公共利益注册管理机构、CentralNic 

Group PLC、PT Aidi Digital Global 和 Radix FZC。 

谢谢你们的支持。 

 

[掌声] 

 

还要感谢口译员、员工、会议和酒店团队。 

 

董事会对速记员、口译员、视听团队、技术团队和全体 ICANN 

工作人员为会议顺利进行所付出的努力表示最深的谢意。董事

会还要感谢吉隆坡会议中心的管理层和工作人员为召开本次会

议提供了优良的场所和设施。特别感谢吉隆坡会议中心团队、

艾伦·普赖尔 (Alan Pryor)、约翰·伯克 (John Burke)、艾莉森

欧  (Alyson Ow) 和林汉彬  (Lam Han Pin) 以及来自  Pryde 

Productions 的吉尔伯特·杨  (Gilbert Yeo)，感谢他们帮助 

ICANN75 取得成功。 

 

[掌声] 
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与我们密切合作的人士知道他们在幕后做了大量工作，让一切

成为可能。 

 

感谢速记员。 

 

董事会对在 ICANN 公开会议期间提供实时速记服务的速记员团

队 Theresa B Darenougue LLC 表示最深切的谢意。泰里 (Teri) 和

她的速记员团队在促进公众参与几乎所有 ICANN 公共会议方面

发挥了不可或缺的作用，他们上一次提供服务是在 ICANN74 期

间，为我们会议的成功做出了巨大贡献。感谢这些速记员。 

 

[掌声] 

 

最后同样重要的是，正式感谢我们刚刚邀请上台的社群成员，

或者被提及名字的目前不在会议室的其他人士。 

 

谢谢你们所有人。作为董事会，能够为这样的社群以及帮助我

们实现目标的人们服务，我们深感荣幸。非常感谢。 

 

[掌声] 

 

大家现在还有其他事务吗？ 
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如果没有其他事务，我宣布本次 ICANN 董事会例行会议结束。

作为每年的传统，我们将立即继续举行董事会组织会议。 

 

我会请离任的董事会成员离开舞台，并邀请新成员上台就职。 

 

[掌声] 

 

[会议记录结束] 


